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総 務 常 任 委 員 会 記 録 
 

令和２年８月 21 日（金）午後１時 12 分～午後１時 13 分（９階 908 会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 白川 敏明 副委員長 鈴木 正実 

委  員 羽田 房男 委  員 後藤 善次 

委  員 高木 克尚 委  員 大平 洋人 

委  員 尾形  武 委  員 村山 国子 

委  員 宍戸 一照   

○欠席委員（なし） 

    

○議題 
所管事務調査「人口減少等の社会変化を見据えた持続可能な行政の在り方に関する調査」 

１．委員長報告について 

２．その他 

                                            

                午後１時12分    開  議 

（白川敏明委員長）ただいまから総務常任委員会を開会いたします。 

 議題は、お手元に配付の印刷物のとおりです。 

 前回委員長報告案を各会派にお持ち帰りいただきましたが、各会派からご意見を頂戴できればと存

じます。 

 まず、真結の会さん、お願いいたします。 

（宍戸一照委員）特段ございません。 

（白川敏明委員長）真政会。 

（大平洋人委員）結構です。 

（白川敏明委員長）次、社民党・護憲連合さん。 

（羽田房男委員）委員長報告のとおりでお願いしますということです。 

（白川敏明委員長）市民21さん。 

（高木克尚委員）ありません。 

（白川敏明委員長）公明党さん。 

（後藤善次委員）同意をいただきました。 

（白川敏明委員長）共産党さん。 
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（村山国子委員）大丈夫です。 

（白川敏明委員長）ほかにご意見がなければ、委員長報告案につきましては前回お持ち帰りいただい

た内容でよろしいですか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（白川敏明委員長）それでは、このようにまとめさせていただきました。 

 委員長報告について、これで終了いたします。 

 正副委員長からは以上となりますが、その他としまして、委員の皆様から何かございますでしょう

か。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（白川敏明委員長）それでは、以上で総務常任委員会を終了いたします。お疲れさまでした。 

               午後１時13分    散  会 

 

 

 

           総務常任委員長   白 川 敏 明 


